

組織部速報

2015年 7月 1日
No. 1

辺野古基金へのカンパ集約しました 貨物労組 合計 33万2072円(7月1日現在)

5月末まで取り組んでいただいた辺野古基金へのカンパを集約しました。中央本部と各地本、更には第31回定期全国大会で代議員より提起され実施したカンパの総額は、33万2072円となりました。

職場から沖縄の新基地建設問題に思いを馳せ、取り組んでいただいたすべての組合員に感謝申し上げます、報告とします。

辺野古基金で新基地建設をストップしよう!

6月23日に開催された沖縄全戦没者追悼式で安倍首相は、「帰れコール」を浴びせられ、辺野古新基地建設問題には一言も触れることができませんでした。しかし、追悼式終了後、記者団に「普天間の危険性を固定化してはいけない」と、あらためて政府としては辺野古への移設を強行する考え方を示しました。

今回組合員の皆さんに協力していただいたカンパについては、8月に予定されている沖縄との交流・連帯の取り組み時に、直接責任をもって届けさせていただきます。届けたら情報で報告します。

引き続き沖縄県民の怒りをしっかりと受け止め、辺野古新基地建設反対の闘いをつくり出していきましょう!